

Petra Moser

Die Premiumvariante des eigenen Ichs

[...] Doch was ist, wenn man sich seiner Wünsche bewusst geworden, mit sich selbst im Reinen und glücklich ist? Kann man sich dann zurücklehnen und sagen »Alles ist gut.«? Nun, grundsätzlich ja. In diesem Fall bezieht sich Persönlichkeitsentwicklung dann auf das eigene Ich. Man kann aber auch einen Level weitergehen – bezeichnen wir es einmal als die Premiumvariante des eigenen Ichs – und über einen weiteren Gedanken reflektieren: Der Umgang mit seiner Mitwelt spiegelt den eigenen Charakter wider. Ist das wirklich so? [...]

www.esteemnature.com/ueber